
VERBALE N.3

L'anno duemilasette, addì quindici del mese di marzo, alle ore 1I,40, regolarmente convocata, si è

'iiunita, presso la Sala del Presidente del Consiglio, la III Commissione Consiliare per discutere

,l'o.d.g. prot n.5918 del12103107

Sono presenti i Sigg.:

Sig. Caruso Ignazio PRESIDENTE

Sig. Marchese Giuseppe COMPONENTE

Sig. La Ruota Carmelo "

Sig. Marchese Massimo "

Sig. Emanuele Sebastiano ((

Sig. Castro Giuseppe "

Sig. Vecchio Sebastiano

Sono assenti i Conss., Balsamo Filadelfio, Torcasso Maria Concetta, Albanese Arcangela.

Assume le funzioni di Segretaria la Dott.ssa Maria Gianino, nominata con prowedimento sindacale

prot. n. 15640 del28108102;

Il Presidente, ritenuto legale il numero degli intervenuti, apre la seduta ed introduce l'argomento:

"Piano del Commercio su aree pubbliche del Comune di Melilli ".

Comunica che è pervenuta nota da parte della Regione Sicilia acquisita al prot. N. 4383 del

201021071con la quale si sollecita l'adozione della programmazione del commercio su aree

pubbliche entro 30 gg. dalla ricezione della suddetta nota o sarà nominato un commissario ad acta.

Riprende il discorso lasciato in sospeso la scorsa seduta; ribadendo la sua intenzione a proporre un

ampliamento di posti per il mercato settimanale di Città Giardino.

Il Cons, Marchese Giuseppe chiede se l'ufficio urbanistica ha vagliato il piano e se è possibile un

aumento di posti, ipotizza che un aumento comporterebbe un cambiamento di area che dovrebbe

essere altrezzataper I'eventuale incremento e che si avrebbe un aggravio di costi.

Il Cons. Marchese Massimo evidenzia che il piano in questione trafta di dati desunti nel2004 e

oggi siamo già nel 2001. e che sicuramente sono intervenute delle variazioni nelle attività

commerciali; aggiunge che nel piano {i parla diPiazza S. Sebastiano e non viene trattato l'aspetto

igienico-sanitario:

Si accende un vivace dibattito.

Vengono sentiti, per ulteriori chiarimenti, il comandante dei VV.UU, sig. Giuseppe Bongiorno ed il
Segretario generale. Dott. Roberto Maltese.

Infine il Presidente mette ai voti la sua proposta relativa all'ampliamento dei posti da n. 30 a n.40

Per il mercato settimanale di Città Giardino.



-
I

Il Cons. Marchese Giuseppe esprime parere favorevole a condizione che tale proposta venga

sottoposta alla valutazione degli ufhci competenti e dell'Amministrazione per considerare

I'opportunità e la fattibilità tecnica. I Conss. Emanuele, Vecchio, La Ruota e Castro condividono

quanto espresso dal Cons. Marchese G.

Il Cons. Marchese Massimo ritiene che le planimetrie non consentono di fate un'attenta valutazione

poichè non sono segnati i posteggi né l'area, pertanto, non essendo in condizione di esprimere un

parere, si astiene dalla votazione.

Il Presidente, quindi, invita a votare il piano nella sua interezza.

La Commissione approva la proposta di deliberazione in oggetto, a condizioni che le planimetrie

siano completate con f individuazione delle zone destinate ad aree mercatali e dei posteggi oggetto

di concessione.

Il Cons. Marchese M. si astiene, così come sopra precisato.

Si passa a trattare l'argomento posto al n. 2 dell'o.d.g. "Approvazione Regolamento Unità

cinofile del gruppo comunale di Melilli".

Il Presidente introduce l'argomento e comunica che la proposta è stata discussa in seno ai consigli

delle circoscrizioni e che quello di Città Giardino ha presentato degli emendamenti,che legge.

Dopo di che si dà per letto il regolamento.

Infine, dopo discussione, la commissione, all'unanimità, non approva gli emendamenti proposti dal

Consiglio della Circoscrizione di Città Giardino, ed esprime parere favorevole alla proposta di

deliberazione in oggetto.

Si passa a trattarc l'argomento posto al n. 3 dell'o.d.g. " Regolamento finalizzato a tutelare il

benessere della popolazione canina domestica presente nel territorio del Comune e a

disciplinare la convivenzatra I'uomo e l'animalet'.

Il Presidente introduce I'argomento e comunica che anche questa proposta è stata discussa in seno

ai consigli delle circoscrizioni e che quello di Città Giardino ha presentato degli emendamenti,che

legge.

Dopo di che si dà per letto il regolamento.

Infine, dopo discussione, la commissione, all'unanimità, non approva gli emendamenti proposti dal

Consiglio della Circoscrizione di Città Giardino, ed esprime parere favorevole alla proposta di

deliberazione in oggetto.

La seduta viene chiusa alle ore 14,00.

.. Letto, confermato, sottoscritto

" I CoMPoNtrNTi IT, PRESIDENTE

Caruso IgnazioLa Ruota Czrrmelo

Enranuele Sebastiano

IL SEGRETARIO

Maria Gianino


